

## **Berkah Untuk Sesama, Kodim 1410 Bantaeng Rem 141 TP Berbagi Takjil Ramadhan**

**Ryawan Saiyed - BANTAENG.INDONESIASATU.CO.ID**

Apr 11, 2023 - 17:53



BANTAENG - Personel Kodim 1410/ Bantaeng dipimpin oleh Pasi log Lettu Inf Syamsuddin menggelar aksi sosial dengan membagikan Takjil di Bulan Suci Ramadhan 1444 H secara rutin dan konsisten. Aksi sosial pembagian Takjil gratis Kodim 1410/Bantaeng untuk berbuka puasa kepada masyarakat yang melintas di depan Rujab Dandim 1410/Bantaeng, Jln. Raya Lanto Kelurahan Pallantikang Kecamatan Bantaeng Kabupaten Bantaeng, Selasa (11/04/2023).

Pasi Log Kodim 1410/Bantaeng Lettu Inf Syamsuddin menuturkan bahwa kegiatan berbagi takjil ini dilakukan sebagai bentuk kepedulian terhadap sesama, khususnya masyarakat yang tengah menjalani ibadah puasa, dengan membagikan takjil untuk pengendara mobil dan motor serta tukang becak yang melintas di depan Rujab Dandim 1410/Bantaeng.

"Dengan menerapkan senyum, sapa, dan salam, personel Kodim 1410/Btg begitu bersemangat untuk membagikan makanan untuk berbuka puasa kepada masyarakat", ucap Pasi Log.

Ditempat terpisah, Dandim 1410/Bantaeng Letkol Arm Gatot Awan Saputra menyampaikan kegiatan berbagi takjil ini diharapkan bisa membantu warga yang belum sempat menyiapkan makanan untuk berbuka puasa.

" Saya berharap kegiatan bagi-bagi takjil ini, selain sebagai bentuk kegiatan teritorial juga untuk lebih mendekatkan diri dan mempererat silaturahmi dengan masyarakat. Setidaknya personel Kodim 1410/Bantaeng dapat berbagi kebahagiaan dengan masyarakat di bulan Ramadhan ini." Ucapnya

"Kami melakukan kegiatan dengan berbagi takjil kepada warga untuk menjalin silaturahmi. Walaupun sederhana, namun mempunyai hikmah dan arti yang luar biasa bagi masyarakat di Bulan Suci Ramadhan ini," Tuturnya

"Untuk itu, Kita berharap apa yang dilakukan personel Kodim ini dapat membantu warga dan semakin meningkatkan kemanunggalan TNI dengan rakyat, sehingga TNI akan semakin kuat bersama rakyat", Tutup Dandim.(\*\*\*)